

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 048 18 de marzo de 2015

SE REALIZÓ EN CAUCA EL TALLER DE FONDOS TERRITORIALES DE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES



La Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, continúa realizando encuentros con funcionarios públicos de las administraciones municipales, para analizar aspectos sobre la creación y funcionamiento de los Fondos Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres. Esta vez el turno fue para el departamento del Cauca, el pasado 9 de marzo en la ciudad de Popayán.

El proyecto de Asistencia Técnica a Municipios, encargado de liderar estos talleres, presentó aspectos fundamentales sobre los Fondos Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, como mecanismo de financiación para acciones de conocimiento, reducción del riesgo y manejo de desastres a nivel local, bajo los principios de cofinanciación, subsidiariedad y concurrencia.

En este evento estuvieron presentes los representantes de los municipios de: Bolívar, Buenos Aires, Cajibío, Caldono, Caloto, Florencia, Guachene, Guapi, Inzá, Jambaló, La Vega, La Sierra, Mercaderes, Morales, Paez, Patía, Piamonte, Piendamó, Popayán, Puracé, Santa Rosa, Silvia, Sotará, Sucre, Timbío, Totoro, y representantes de la Gobernación del Cauca.

Los asistentes participaron en discusiones grupales, donde se evidencia una vez más la relevancia de contar con estos fondos en los territorios y así asumir el reto de constituir este mecanismo que asegura la inversión para la Gestión del Riesgo de Desastres en cada una de los municipios y departamentos del país.